



Jeu d'initiation à la sécurité routière: à la poursuite de Routix!

publié le 06/12/2016

À la poursuite de Routix est un jeu sérieux conçu pour transmettre au jeune public des principes et des règles de sécurité routière. L'objectif du jeu est de sensibiliser les enfants et les adolescents à la sécurité routière en s'amusant, faire découvrir les bases du code de la route, apprendre à être un bon piéton, à circuler en toute sécurité à vélo ou en rollers, connaître les numéros de secours et les gestes d'urgence, intégrer les notions de distance de freinage et plus encore. Ce jeu s'adresse aussi bien aux élèves du primaire qu'aux collégiens.

<http://education.francetv.fr/matier...>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.